
IX Legislatura  

C
V

E
: B

O
C

C
L-

09
-0

23
72

0

Núm. 372 14 de febrero de 2018  PE/008060-01.  Pág. 50237

4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/008060-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. José 
Sarrión Andaluz, relativa a documento de jefes de servicio y unidades asistenciales del servicio 
sanitario de Castilla y León titulado "Nos sentimos orgullosos.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 2 de febrero de 2018, ha admitido a 
trámite las Preguntas para respuesta escrita PE/007696 a PE/008161.
Con esta misma fecha se remiten a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 2 de febrero de 2018.

El SEcrEtario dE laS cortES dE caStilla y lEón,
Fdo.: Óscar Reguera Acevedo

la PrESidEnta dE laS cortES dE caStilla y lEón,
Fdo.: Silvia Clemente Municio

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Sarrión Andaluz, Procurador de Izquierda Unida-Equo, perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO MIXTO de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido 
en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de 
Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El 16 de enero, a las 20.03, desde el ordenador del consejero de Sanidad de la Junta 
de Castilla y León, Antonio María Sáez Aguado, se guardaba un archivo de Word, "Nos 
sentimos orgullosos".

El escrito se difundió como una carta. Pero no de Sáez Aguado, sino de jefes de 
servicio y unidades asistenciales del servicio sanitario de Castilla y León. Fue publicada 
el pasado sábado en la edición regional del diario ABC, el mismo día en que Valladolid 
vivía una manifestación histórica en defensa de la sanidad pública a la que acudieron 
más de 45.000 personas que reflejaba el enfado de profesionales y usuarios con el 
funcionamiento de Sacyl: oposiciones que no se convocan, altas tasas de interinidades 
que se alargan más de lo legalmente establecido, listas de espera maquilladas, 
privatizaciones y, en definitiva, un servicio sanitario lastrado por los recortes y una gestión 
más que dudosa.
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Sin embargo, los jefes de servicio y de unidad que firmaban el escrito decían 
justamente lo contrario: "La sanidad pública de Castilla y León ha evolucionado y 
mejorado en la última década, con nuevas prestaciones y nuevos servicios", aseguraban. 
Aunque reconocían los recortes, manifestaban que estos habían afectado "más a los 
profesionales, que a las prestaciones del sistema sanitario, que se han mantenido 
o incrementado en aspectos puntuales". Destacaban además los niveles de calidad 
de la Sanidad en Castilla y León, por lo que no compartían los "eslóganes" como el 
"desmantelamiento de la sanidad", el "caos" o la "privatización". Por ello, pedían en la 
carta que los responsables políticos mostrasen "mayor realismo en sus manifestaciones" 
a la vez que subrayaban que estaban percibiendo "señales de recuperación de algunas 
condiciones laborales, anuncios de mayor estabilidad laboral", entre otras cosas 
y criticaban la "visión apocalíptica". El texto se elaboró o editó desde el ordenador del 
consejero de Sanidad.

PREGUNTAS

1. ¿Qué hay de cierto en la acusación que se hace de la manipulación de un 
manifiesto enviado desde el ordenador del consejero de Sanidad?

2. ¿Hubo presión por parte de la Consejería de Sanidad hacia los jefes de 
servicio aprovechando que estos puestos son de libre designación?

3. El sábado 20 de enero tuvo lugar en Valladolid una gran manifestación en 
protesta por la mala gestión de la Consejería de Sanidad. ¿Ordenó el consejero el 
envío de ese texto para contrarrestar el impacto de esta movilización?

4. Teniendo como antecedente de uso de los jefes de servicio en beneficio de la 
Consejería en el caso del maquillaje de las listas de espera acontecido en el HUBU, 
¿considera la Consejería que ahora se ha obrado de modo diferente con esta carta 
supuestamente independiente de apoyo?

Valladolid, 23 enero de 2018.

EL PORTAVOZ,
Fdo.: José Sarrión Andaluz
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